

bürgerorientiert · professionell · rechtsstaatlich



Tourner à droite à vitesse de marche!

Réglez correctement les rétroviseurs du véhicule avant de prendre la route.

La police de Cologne vous demande de faire attention:

- Si vous tournez à droite avec un véhicule de plus de 3,5 t de PTAC, vous ne pouvez le faire qu'à l'allure du pas, c'est-à-dire à une vitesse maximale de 10 km/h!
- La vitesse du pas doit être respectée jusqu'à ce que votre véhicule (y compris la remorque/semi-remorque) ait complètement quitté la zone de l'intersection ou du débouché.
- Observez attentivement la circulation avant même de tourner et annoncez suffisamment tôt votre intention de tourner avec le clignotant.
- Lorsque vous attendez devant les feux de signalisation, gardez un œil sur la circulation à l'arrière et à droite. Cela inclut également les personnes sur les trottoirs ou à côté de la cabine de conduite, qui peuvent être difficiles à percevoir. En roulant à l'allure du pas (10 km/h maximum), vous et les autres aurez plus de chances d'identifier les dangers et d'éviter les accidents de la route!